

Bonjour,

sicherlich habt ihr euch/haben Sie sich schon seit einiger Zeit mit dem Thema der Wahl der zweiten Fremdsprache auseinandergesetzt. Für das Fach Französisch wurde bereits der Flyer verschickt, auf dem wesentliche Informationen zusammengefasst sind.

Hier noch mal ein paar Gedanken aus meiner Sicht: **Warum ist das Fach Französisch attraktiv?**

- Das Lernen einer modernen Fremdsprache ist interessant, weil man diese **Sprache** auch in der Realität **anwenden** kann. Beim Reisen in verschiedene Länder ist Französisch neben Englisch eine wichtige Sprache (Belgien, Schweiz, Kanada, Afrika). Besonders im europäischen Raum ist Französisch neben Englisch oft Geschäftssprache und somit nicht zu unterschätzen.
- Doch bevor man an die Verwendung in der Zukunft denkt, ist Französisch zum Lernen attraktiv, weil man es mit vielen **aktuellen Themen** verknüpfen kann, die auch für Schüler:innen interessant sind: Musik, Alltag, Schule, Sport, Essen, Reisen. Ein Highlight ist hier z.B. das Crêpes backen im Unterricht, aber auch das Nachspielen z.B. eines Marktbesuches.
- Der deutsch-französischen Freundschaftsvertrag von 1963 legt besonderen Wert auf gemeinsame Projekte in verschiedenen Bereichen. So gibt es u.a. auch **Austauschprogramme**, die unterstützt werden, und bei denen die Schüler:innen das Land über einen längeren Zeitraum im Alltag einer Familie miterleben. Umgekehrt nehmen sie dann auch eine(n) französische(n) Schüler(in) auf und zeigen ihm/ihr unseren Alltag. Eine interessante Seite dazu ist die von OFAJ <https://www.dfiw.org/>
- **Wenn man gerne** mit Wortmaterial umgeht, d.h. **spricht** und dabei auch einige neue Laute ausprobieren mag, dann ist man im Französischunterricht gut aufgehoben. Die Laute sind nicht schwer und mit kleinen Tricks leicht zu lernen. Auch die Grammatik kommt nicht zu kurz, und das Lernen des Wortschatzes ist für alle Sprachen gleich wichtig.

Hier zwei kleine Sprachbeispiele aus dem Internet:

Bonjour

<https://www.youtube.com/watch?v=iT72GMI-VII>

Les nombres 1 – 10

<https://www.youtube.com/watch?v=woqBQG7LG8s>



Viel Spaß beim Hören und vielleicht Nachsprechen.

Weitere Fragen beantworte ich gerne in der Videokonferenz am Dienstag, 20.04.21 in der Zeit von 17:00 – 18:00 Uhr oder auch telefonisch oder per E-Mail.

E-Mail: mildner@gymnasium-gross-ilsede.de; Telefon: 05172-7372

Ich freue mich auf Ihren Kontakt

Cordialement,

Jane Mildner

(Fachobfrau Französisch)